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氏          名 所        属        等 備    考 

黒川 信義  学校評議員  

土居 由美  学校評議員・学校関係者評価委員  

片岡 孝弘  学校評議員・学校関係者評価委員 三崎区長 

成本 利久  学校評議員  

竹本 明史  学校評議員 三崎公民館長 

古川  壮  学校関係者評価委員 三崎駐在所長 

山本 将弘  学校関係者評価委員 三崎中学校校長 

野井  純  学校関係者評価委員 三崎小学校校長 

宇都宮 圭  学校関係者評価委員 PTA会長 

菊池 嘉起  地域連携委員 伊方町総合政策課長 

中村 敏彦  地域連携委員 同窓会長 

評    価    ・    提    言    等 提言等に対する改善方策等 

⚫ 地域行事がなくなり計画通りに実施できない

中でもよく頑張っているように感じた。文化

祭、イルミネーション点灯式など見せてもらっ

たが先生、生徒共に地域行事のメインとなっ

て、生き生きと活動していたし、地域を盛り上

げていた。文化祭で秋祭りの五ッ鹿やから獅

子、お稚児さんを取り入れてくれたことは大変

良かった。 

⚫ 新型コロナウイルス感染症の影響で、学

校外で活動する機会等に制限が続いて

いるが、ＳＮＳでの発信やリモートでの

実施等、工夫しながら活動している。今

後も状況を見ながら、積極的な活動に取

り組む予定である。 

⚫ 教育方針、重点目標について、全体的によく分

析、理解され運営されていると思います。 

⚫ 現状に満足せず、魅力化の推進に全力で

取り組みたい。 

⚫ 環境整備と安全管理の項について、施設担当者

による点検とありますが、４、５人でチェック

シートにより設備診断をする方が効率的、効果

的とも考えられます。 

⚫ 必要に応じて担当教員と事務課が連携

して対応しているが、より丁寧に点検等

に取り組みたい。 

⚫ 地域協働の取組はこれまでも実績もあり、今後

も定着することを望んでいる。一方で、教員、

生徒の負担増も気になり、無理のない取組を継

続していただきたい。 

⚫ コーディネーターの配置を検討してい

る。また、地域の方々との連携を更に進

める予定である。 

⚫ ほとんどが良い評価となっており、目標が達成

できている項目が多いことから、全教職員の真

摯な取組の様子が分かる。十分でない項目につ

いても次年度の改善方策が示されているので、

ぜひ実践し、成果を上げてほしい。 

⚫ よりよい学校を目指し、明るく活力に溢

れた学校教育を、チーム三崎一丸となっ

て実践していく。 

⚫ 多方面に渡って、より具体的な目標を掲げ、熱

心に学校運営、教育活動を実践されていること

が分かります。成果を上げている項目も多く、

その取組、改善方策も大変参考になりました。 

⚫ 来年度は各学年が２クラスになり、更に

生徒数が増加する予定である。これまで

の良さを失うことなく、新たな魅力化に

取り組みたい。 



 


